



## Invitan a la Fiesta de la Castaña con ferias en Chillán y Santiago

**EL CARMEN.** El evento se realizará el 2 y 3 de mayo. Antes, una gira promocional llevará a productores a mostrar sus productos.

Crónica

cronica@cronicachillan.cl

Ya está confirmada la edición 2025 de la Fiesta de la Castaña de El Carmen, la tradicional celebración que cada año pone en valor la producción local de este fruto y su potencial gastronómico. La cita será los días viernes 2 y sábado 3 de mayo, justo en el fin de semana largo, con una gran carpa instalada en la Plaza de Armas de la comuna, donde productores y cocinerías recibirán a los visitantes.

Como antesala, se realizarán dos ferias promocionales: una en Chillán y otra en Santiago. Ambas buscan mostrar lo mejor de la producción local, especialmente de castañas, avellanas, miel y artesanías.

En Chillán, la feria se realizará este miércoles 9 y jueves 10 de abril en el cuarto piso del Mall Arauco Chillán, entre las 10:00 y 18:00 horas. En Santia-

### 70%

de las castañas

que se exportan desde Ñuble se producen en El Carmen y van principalmente a Europa.



CHOCOLATES Y CREMA SON PARTE DE LOS PRODUCTOS QUE SE EXHIBIRÁN EN LAS FERIAS Y FIESTA.

go, en tanto, los productores se trasladarán el martes 15 de abril al Paseo Bandera, entre calles Moneda y Agustinas, en pleno centro de la capital, donde atenderán público entre las 09:00 y las 18:00 horas.

El alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, extendió la invitación a toda la comunidad de Ñuble a participar de estas instancias. "Están todos invitados este miércoles 09 y el jueves 10 de abril acá en el Mall

Arauco Chillán, y el día martes 15 del mismo mes, vamos a estar con esta feria en Santiago Centro, en el Paseo Bandera (...), para terminar esta gira de la castaña el 02 y 03 de mayo, viernes y sábado, para celebrar la Fiesta de la Castaña, junto a nuestros productores, junto a la alianza que tenemos con INDAP, y sobre todo pensando en nuestra comunidad y comuna de El Carmen", expresó, agradeciendo el espa-

cio brindado por el centro comercial.

Desde INDAP, su directora regional, Fernanda Azócar, también reforzó el llamado, destacando que los expositores son usuarios del programa Prodesal. "Dejamos invitada a toda la comunidad ñublense a que participe de la Feria de la Castaña que se está realizando acá en el Mall Arauco Chillán, en el cuarto piso. Es una invitación bastante boni-

ta, sencilla, amena, porque muestra lo mejor de la castaña de nuestra Región de Ñuble y de la comuna de El Carmen. Hay castañas en almibar, crema de castaña, castañas al vacío, harina de castaña tostada, normal, café de castañas, todo lo que se puedan imaginar de castaña está acá en el Mall Arauco Chillán, los esperamos", señaló.

Por parte del centro comercial, Magdalena Hojas, representante de Mall Arauco Chillán, valoró esta vitrina para el mundo rural. "Tener emprendimientos novedosos acá en el cuarto nivel de la torre uno de Mall Arauco Chillán es un privilegio. Están todos invitados a esta feria de castaña, donde podrán comprar harina de castaña, café de castaña, pasta o puré de castaña y mucho más. Todos apoyando la agricultura campesina de nuestra región".

Cabe destacar que la comuna de El Carmen produce cerca del 70% de las castañas que se exportan desde la Región de Ñuble, principalmente con destino a Europa. La gira a Santiago también contempla una visita técnica para que los productores puedan conocer procesos. ☞